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p.. L J \ del 17 ottobre 2011 del Registro delle Pubblicazioni.

COPIA DELIBERAZIOI{E del CONSIGLIO COMUNALE

Nr. 19 del 29 Settembre 20ll

OGGETTO: Ricognizione sullo stato di attuazione dei programrni e riequilibnio di
gestione per I'esercizio finanziario 2011.

I I  giorno Ventinove del mese di Settembre 2A71, al le ore 11,45 e seguenti,  nel la sala detrle
adunanze consiliari, convocato con appositi awisi consegnati a domicilio, si è riunito il Consiglio
Cornunale in adunanza ordinaria ed in seduta pubblica di 1^ convocazione.

Risultano presenti ed assenti i Signori:

l) Benedetto Mario
2) Rita
3) Mauro
4) Enrico
5) Roberto
6) Luigi
7) Mario
8) Marcello Píero
9) Gíonluigi
I0) Benedelto

EVANGELISTA
DI GIORGIO
DE SANTIS
TISEO
BERGANTINO detto Dario
CARLOMUSTO
DARINI
CAVALIERE
CAVALIERE
EVANGELISTA

PRESEI,{TI ASSENTI
Sindaco si
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,, Si
,, Si
,, Si
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Presiede il Sindaco dott. Benedetto Mario EVANGELISTA.

Verbalizzq il Segretario dell'Enle, dott. Pasquale Ciufo, con lefunzioni previste dall'arÍ.97, comma
1, lett. a), del D. Lgs. l8 agosto 2000 n. 267.

ConsÍaîaÍo il numero legale degli inÍervenuti, il Sindaco díchiara aperta la seduta ed invita a
procedere alla discussione sull'argometxto in oggetto, dando atfo che sulla presente deliberazione è
stato espresso, dai Responsabili dei sentizi interessati, il parere prescritto dall'art.49 del D. Lgs. I8
agosto 2000 n. 267, parere inserito nella deliberazione stessa.
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Il Sindaco dà lettura della proposta di deliberazione, nella sua interezza.
Evidenzia che si è proceduto, in considerazione dei programmi da realizzare nel corrente
esercizio finanziario, all'accertarnento di tutti gli stanziamenti previsti in bilancio, mantenendo,
contestualmente, I'equilibrio di gestione.
E' stato, poi, acquisito il parere del Revisore del Conto, il quale si è espresso favorevolmente.
Si sottopone, pertanto, il tutto all'esame ed all'approvazione del Consiglio.
Chiede e prende Ia parola il consigliere Marcello Piero CAVALIERE, il quale evidenzia il
contenuto di una interrogazione al Sindaco, presentata i l  13 lugl io 2011 dal suo Gruppo ed
ancora senza risposta, concernente la morosità del Comune nei confronti della SAF.
Evidenzia, altresì, il contenuto dell'accordo transattivo, intercorso tra il Sindaco e la locale
società LIRENAS, I'avvenuta presa d'atto del medesimo da parte della Giunta Cornunale e la
conseguente determinazione del Responsabile del Sen'izio, per il pagamento.
Pone, quindi, il seguente quesito, per il quale attende, tramite il Segretario Cornunale, risposta
scritta da parte del Re'r'isore del Conto, e precisamente: se il pagan'rento delle somme alla società
SAF ed alla società LIRENAS costituiscano debito fuori bilancio e se sia possibile prelevare le
somme per i relativi pagamenti dall'intervento, inerente la raccolta e Io smaltimento dei rifiuti
sol idi urbani.
Chiaramente, in caso di risposta affermativa per itr prelievo delle sornrneo ne scaturisce che i
cittadini vengono a corispondere delle somme maggiori che, poi, \/engono wtílizzate per altri fini.
A suo giudizio non si può, in ogni caso, parlare di riequilibrio di gestione, datr momento che
sussistono debiti della natura, di cui sopra.
Per quanto concerne le spese per le cause legali, per le quali l'Ente ha conferito i relativi incarichi
ad avvocati di fiducia, intende conosce!:e dal R.evisore del Conto, trarnite il Segretario Comunale:
se esse sono corrispondenti alle norme e soprattutto alle direttive della Corte dei Conti.
Chiede e prende la parola il consigliere Gianluigi CAVALIERE, il quale, facendo notare che
quanto evidenziato dal consigliere, che Io ha preceduto, è importante e tale da influire sugli
equilibri di gestione, chiede, anche alla luce della manovra legislativa di fine estateo la quale viene
ad incidere sulle finanze del Comune, ed anche al fine di scongiurare il perieolo di letture un po'
polemiche, I'istituzione di una Commissione, avente quale incarico quello di una valutazione
rigorosa in materia finanziaria.
A sostegno della necessità che sussisti una tale Cornmissione, fa notare che, proprio nel corso di
queste ultime settirnane del rnese di settembre, ha ascoltato voci di cittadini, che si lamentavano
per le somme eccessive, che sono state spese per Ie manifestazioni culturali.
Evidenziavano che sono state spese delle somme, come mai in passato.
Pertanto, la nornina di una Commissione, la quale appoggi tra contabilità, sarebbe, a suo giudizio,
efficace ad eliminare ogni polemica.
Si potrebbe, in tal modo, ristabilire I'equilibrioo ad esempio, non utilizzando entrate
straordinarie, per far fronte a spese ordinarie.
Quindi, la Cornmissione costituirebbe un elemento di garanzia.
Il Sindaco, in risposta a quanto è stato evidenziato, dopo aver fatto notare che potrebbe anche
non rispondere, dal mornento che i quesíti sono stati posti al Revisore del Conto, tramite il
Segretario Comunale, evidenzia che il Comune continua a scaricare i rifiuti solidi urbani
all'irnpianto di Colfelice, proprio perché il Cornune continua a pagare le relative fattune. Fer il
2AlA, infatti, è stato tutto pagato.
Gli stanziamenti in uscita sono tutti regolarmente coperti dalle entrate.
Per quanto concerne l'eceessività delle spese, occorre, a suo giudizio, lasciare ogni decisione agli
elettori, i quali, ogni cinque anni, sono chiarnati alle elezioni.
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nte Fa notare che gl i  att i  del iberativi e programmatici sono pubblici e chiunque può controXlarl i  e che
do, i ' imputazione della spesa non è di compefenza del Sindaco o della Grunta, bensì del Responsabile

del Servizio.
Il consigliere Gianluigi CAVALIERE, interrornpendolo, specifica con un esempio, quale sarebbe
il  compito della Commissione, da lui proposta: se io, amministratore, pensar/o di spendere una

il determinata somma e successÍvarnente ho intenzione di spendere molto di più, io informo i
ed cittadini, grazie alla Commissione, di come si è addivenuti all'aumento.

Invero, se si vuole che la l\{inoranza possa dare il suo apporto costruttil'o, occorre anche darle
rle uno spazio.
la I l  Sindaco, di r imando, fa notare che spetta alh Giunta Comunale I 'approvazione del

programma delle manifestazioni culturali, concordandolo con i componenti della N{aggioranza.
fa Evidenzia, poi, che parlare per esse di spesa eccessiva avrebbe un seùso, se comportasse un
là defrimento di altri sen'izi, come Ia viabilità, la sicurezza, eccetera.
le A suo giudizio non c'è detrimento di nessun servizio, e, pertanto, anche se i l  Comune
ti risparmiasse sulle spese culturali, nessun sen'izio primario se ne avvantaggerebbe, non

sussistendo aicun detrimento del servizio stesso.
i Per quanto concerne gl i  incarichi legali ,  fa notare che i l  Comune non ha preso mai I ' iniziat iva
. dell 'awio di un procedirnento legale nei confronti di qualcuno. Sono stati  sempre gl i  altr i  a
e chiamare in giudizio i l  Comune, i l  quale, esaminata la questione, si è costituito, conferendo i l

necessario incarico legale.
i Il consigliere Gianluigi CAVALIERE, riprende il suo inten'ento, inerente la proposta di
: costituzione della Commissione.

Il Sindaco, di rimando, gli fa notare di aver già risposto.
t I l  consigl iere Gianluigi CAVALIERE chiede di investire nella discussione anche gl i  altr i
i consiglieri di Maggioranza.
, I l  Sindaco evidenzia che ci si incontra ogni giorno e si esarninano le questioni inerenti I 'att ivi tà

delComune.
Conclude, dichiarandosi, apertarnente, non d'accordo per I 'unanirnismo, che, a suo giudizio, è i l
contrario della demo crazia.
Il consigliere Gianluigi CAVALIERE, insiste, ancora, sulla proposta evidenziando, che essa è
stata concretamente realizzata in altri Comuni, come in quello di N{ilano.
I l  consigl iere Mauro DE SANTIS, di r imando, dopo aver dichiarato di non essere d'accordo per
la costituzione della Commissione, come, del resto, si è espresso anche il Sindaco, fa notare che, se
la Minoranza ha qualche proposta ci si può incontrare ogni giorno, senza che sia necessario
costituire una Commissione. Se c'è qualcosa da proporre ci si può sempre incontrare, per
discuterla.
Il consigliere Gianluigi CAVALIERE dichiara di essere portavoce di una proposta.
Il Sindaco, di rimando, afferma che nessuno gli impedisce di esserlo, però la [{aggioranz^ non
accoglie la proposta.
Il consigliere Gianluigi CAVALIERE insiste, ulteriormente, a difesa della sua proposta,
specificando ehe essa non ha alcun fine ostativo all'operato della Maggioranza.
Il consigliere Mauro DE SANTIS gli fa notare che la casa del cittadino è il Comune e,
part icolarmente, I 'Uff icio del Sindaco, dove è ammessa ogni discussione su questioni inerenti
I 'att ivi tà amministrativa del Cornune, senza che ci sia bisogno di alcuna Commissione.
II consigliere Gianluigi CAVALIERE insiste ancora sulla sua richiesta, evidenziando che non si
sta chiedendo qualcosa di impossibi le, ma soltanto I ' ist i tuzione di una Commissione, i l  cui
operato verrebbe a dare certezza ai cittadini sulla regolare gestione amministrativa.
Si tratterebbe di una innovazione e più si innoya più Ia società si prepara agli  anni futuri.
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Conclude. afferrnando ctrrc, a suo giudizio, non è assolutarncnte sbagliato, per [a ir,{aggiora.nzs,
accogliere Ia richiesta.
tri Sindaco, a questo punto, diciriara chiusa ogni discussione ed invita il Consigiio a pronunciarsi
sulla proposta di deliberazione, del cui dispositivo dà lettura.
Il consigliere Marcello Piero CAVALIERE dichiara che il suo Gruppo, Forurn per Pignataro,
voterà contro, in quanto non vi sono le condizioni, per esprirnere un voto favorevole, perché vi
sono situazioni di bi lancio, che non portano al l 'equil ibrio.

IL CONSIGLIO COI\{UNALE

- UDITO quanto sopra;

- VISTO l 'art.  1Ò3 del T.U, sul l 'ordinamento degli  enti  locali ,  approvato con D.Lgs. 18 agosto
2000, n.267 (salvaguardia degli equilibri di bilancio), che testualmente recita:
"Con periadicità stabilita dal regolarnento di contabilità dell'ente locale, e conxunque almeno una
volîa enîro il 30 settentbre di ciascun anno, l'organo consilisre prow,ede ad effettuat"e la ricognizione
sullo stato di attuazione dei progr"amnti. In tale sede I'organo consiliare dà atto del perntanere degli
equilibri generali di bilancio o, in caso di accet'tarnento negatit'o, adolta contestualnzenîe i
prowedintenti necessari per il ripiano degli eventuali debiti di cui all'art. 194, per Ìl ripiano
dell'eventuale disavanzo di amntinish"azione risultante dal rendiconto approvato e, qualora i dati
della gestione finanziaria facciano prevedere un disattanzo, di anuninistrazione o di gestione, per
squilibrio della gestione di competenza owero della gestione dei residui, adotta le misure necessarie a
ripristinore il pareggio. La delibet'azione è allegata al rendíconto dell'esercizio relalivo " ;

- TENUTO CONTO che, ai sensi del successivo 4o comma del citato articolo, la mancata
adozione da parte dell'Ente dei provvedimenti di riequilibrio è equiparata ad ogni effetto alla mancata
approvazione del bilancio di previsione, di cui all'art. 141, con applicazione delle procedure previste
dal comma 2 del medesimo articolo:

- RITENUTO che, per dare corretta applicazione a quanto dispongono gli articoli 193 e 194 del
D. Lgs. 18 agosto 2000, nr. 267,è necessaria laverifica dello stato di attuazione dei programmi e degli
equilibri della gestione finanziaria, relativi al corrente esercizio 2011;

- DATO ATTO che, allo stato attuale, non si è dovuto procedere al riconoscimento di debiti
fuori bi lancio;

- VISTE le tabelle "SALVAGUARDIA EQUILIBRI", predisposte dal Responsabile del
servizio finanziario dell'Ente, trasmesse al Revisore dei Conti in data 19lA9D}ll, prot. 10822 (All. A);

- VISTO il parere favorevole del Revisore dei Conti del20109/2011, acclarato alprot. n.10829
del 201091201f (All .  B), ai sensi del l 'art.239 del D. Lgs. 18/08/2000, nr.267;

- PRESO ATTO che ìl regoiamento di contabilità del Comune non prevede periodicità diverse
rispetto all'art. 193 del T.U. sull'ordinamento degli enti locali, approvato con D. Lgs. 18 agosto 2000,
n .267 :

- VISTI:
- l 'ar t .  l93delT.U.sul l 'ord inamentodegl ient i iocal i .approvatoconD.Lgs.  18agosto2000,n.267;
- la legge costituzionale 18 ottobre 2001, nr. 3, recante rnodifiche al Titolo Vo della Costituzione;
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OGGETTO; Ricognizione surllo stato di attwazione dpi rlrnsrznrrtri e riequllibrio di
gestione per I 'esercizio frmanziario 20X1"

I I In ordine alla regolarità tecnica del presente atto si esprirne parere Favorevole ai sensi art. 49 D. Lgs.
18/08/2000, nr,267, con la seguente motivazione:

trl Responsabile del Sen.izio tr^ (Lavori Pubblici, ecc.)
Dott. Francesco l\eriLì,

t X I In ordine alla regolarità tecnica del presente atto si esprime parere Favorevole ai sensi art. 49 D, Lgs.
tr8/08/2000, nr.267, con la seguente rnotivazione:

ll tlesponsabile del Sen,izio I" (Segretaria - Affari generali, ecc.)
Dott. Francesco NeriLì,

t I In ordine alla regolarità tecnica del presente atto si esprime parere Favore'r 'ole ai sensi art.49 D. Lgs.
l 8 / 0 8 / 2 0 0 0 ' n v , 2 6 1 , c o n | a s e g u e n t e r n o t i v a z i o n e : .

Il Responsabile del Servizio III^ (Folizia amministrativa e locale, ecc.)
Dott. Benedetto Mario EvanselistaLì,

t I In ordine alla regolarità tecnica del presente atto si esprime parere Favorevole ai sensi ayt, 49 D. Lgs.
1 8 / 0 8 / 2 0 0 0 ' n r . 2 6 7 , c o n l a s e g u e n t e m o t i v a z i o n e : '

I l  R.esponsabile del Sen'izio IV^ lTecnico-Urbanistico. ecc.l
Dott. Benedetto Mario EvangelistaLi'

I 1 In ordine alla regolarità tecnica del presente atto si esprime parere Favorevole ai sensi art. 49 D. Lgs.
l8/08/2000, nr,267, con la seguente motivazione:

Il Responsabile del Servizio V^ (I{anutentivo, Protezione Civile,Tutela Arnbientale, ecc.)
Lì, Dott. Benedetto Mario Evangelista
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- i 'art.  2 della legge 05 giugno 2003, nr. 131;
-  i lD. l - .  22febbraío2AA2,m.13,  co i iver t i to  cor i  modi f icaz ioni  ne l la  iegge 24 apr i le  2AA2,  nr ' .  75:
- i l  D.L. 3 I marzo 2003, nr. 50, convenito con modif icazioni nel la legge 20 maggio 2003, nr. I  I  6;
- i l  D.l , .  29 marzo 20A4, nr.80, convert i to con modif icazioni nel la legge 28 maggio 2004, nr. 140;
- i t  D.L.30 dicembre 2004. rrr.31'1. convert i to con modif icazioni nel la legge 01 marzo 1005. nr. 16:
- i l  D.L. 31 marzo 2005, nr. 44, convert i to con modif icazioni nel la legge 3l rrraggio 2005, nr. 88;
- l 'art,  24 del D. Lgs. 1210412006. nr. I70:
- i 'art.  2-quater delD.L. 0711012008, n. 154, inserito dalia legge di conversione n. 189 del 04112/2008;

- VISTI, altresì:
- il visente Statuto Comunale;
- il vigente Regolamento Comunale di contabilità;

- \/iSTO il parere favorevole, di regolarità tecnica e contabile, del Responsabile del Servizio
ìnteressato, ai sensi del l 'art.  49 del D. Lgs. 18/08/2000.nr.267;

- TUTTO ciò premesso e considerato:

Con voti favorevoli nr.7, contrari nr. 3 (CAVALIERE Marcello Piero, CAVALIERE Gianluigi
ed EVAIT{GELISTA Benedetto), resi per alzzta di mano,

DEL IBERA

1) per le motivazioni esposte nelle premesse, da ritenersi come qui integralmente ripetute e trascritte. di
dare atto del permanere degii equilibri generali di bilancio, per il corrente esercizio 2011, ai sensi
dell 'art.  193 del T,Ll. sul l 'ordinamento degli  enti  locali ,  approvato con D. Lgs. 18 agosto 2000, n.267,
così come risulta dalle allegate tabelle "SALVAGUARDIA EQUILIBRI", predisposte dal Responsabile
del servizio finanziario dell'Ente (AIl. A), nonché dall'allegato parere, reso dal Responsabile
dell'organo di revisione economico finanziario (All. B);

2) di prendere atto che, secondo le valutazioni e stirne, di cui al presente atto deliberativo, è prevedibile
che il corrente esercizio 2011 si concluderà. mantenendo in pareggio la gestione.

In prosieguo,
su richiesta del Sindaco;
con voti favorevoli nr. 7, contrari nr. 3 (CAVALIERE Marcello Piero, CAVALIERE Gianluigi ed
EVANGELISTA Benedetto), resiper alzata di mano,

DEL IBERA

di dichiarare i l  presente provvedimento immediatamente eseguibi le. ai sensi del l 'art.  I34 - 4'comrna -
D.  Lss 18/8/2000.  n.267.
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Letto, approvato e sottoscritto.

I l  S indaco
F.to: Dott. Benedetto Mario Evangelista

Il Segretario Cornunale
F.to: Dott. Pasquale Ciufo

Il sottoscritto, r,isti gli atti d'ufficio,
ATTESTA

che la presente deliberazione:
-èstatapubbl icata,comeprescr i t todal l 'ar t .124,1o comma,del  D.Lgs.  18/08/2000,  nr .267 edal l ,ar t .
32, l" comma, della legge 18/0612009, n. 69, per l5 giorni consecutivi ,  dal17 otfobre 2011, nell 'Albo
Pretorio on-line del sito u,eb istituzionale del Comune (unrnv.comune.pignatarointeramna.fì..i0,
accessibi le al pubblico;
- è esecutiva:
I X ] poiché dichiarata irnniediatamente eseguibile (art. 134, comma 4o), come riportato nel dispositivo;
[ ] decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134 - 3o comma) nell'Albo Pretorio on-line del sito web
istituzionale del Cornune (llrlruv.comune.pignatarointeramna.fr.it), accessibile al pubblico.

Pignataro lnteramna, 17 ottobre 2011,
Il Responsabile del Servizio
F.to: Dott. Francesco Neri

Copia conforme all' oliginale.

Pignataro Interamna, 17 ottobre 2A71.


